

[En la opinión del abogado y periodista, Luis Eduardo Velázquez.](#)

(2023-06-19), 98.5 El Herald Radio, Las Noticias de la Tarde, Jesús Martín Mendoza, (Opinión) - 19:22:26, Duración: 00:02:38 Precio \$139,672.00

En la opinión del abogado y periodista, Luis Eduardo Velázquez. Con base en las revocaciones de mandato en alcaldías de la CDMX, el INE y el IECDMX han intervenido en esa situación. Pero se han desechado las posibilidades para que se puedan revocar a todos los alcaldes. El caso de las firmas de ciudadanos muertos, será también sancionado por la FGJCDMX.